

Madame, Monsieur,

Nous vous adressons ce courrier afin de vous présenter le rôle, en matière de santé mentale, de la Communauté Professionnelle Territoriale de Santé de Mulhouse.

Nous défendons l'idée de la nécessité de créer une filière permettant de structurer le parcours des personnes en souffrance psychique et d'assurer une meilleure coordination entre les acteurs intervenant auprès d'un même patient (médecin généraliste, médecin psychiatre, infirmier en libéral, psychologue, structure de soin...).

Intégrer ce réseau de professionnels est une manière d'être moins isolé dans sa pratique en faisant connaissance avec les autres acteurs du soin psychique.

L'objectif est de faciliter l'accès au soin des personnes et la possibilité pour un professionnel d'orienter/ d'accompagner son patient vers d'autres professionnels si besoin et de rester en lien. (Une fiche de liaison est en cours de réflexion).

Enfin, c'est aussi l'occasion d'être informé des nouvelles politiques de santé et être sensibilisé aux outils de communication sécurisés dans le cas des téléconsultations et transmission de mails par exemple.

En ce sens, nous souhaitons répertorier l'ensemble des psychologues exerçant en libéral sur le territoire mulhousien.

Pour ce faire, nous vous remercions de bien vouloir remplir le questionnaire via le lien « xxx ».

A partir de ce questionnaire, nous pourrons établir un annuaire des psychologues en spécifiant notamment le domaine d'intervention de chacun.

En vous remerciant par avance,

Bien cordialement,